



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>340 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>BM1001</b>
Prix	<b>3 300 000 €</b>

# Le Rouret

## Maison à vendre (06650)

En sommet de colline, offrant une vue panoramique à 360 ° sur la mer et les montagnes, villa contemporaine exceptionnelle à l'architecture originale mêlant tradition et transparence. Vous accédez via une majestueuse allée bordée de cyprès, à une belle cour pavée. La porte d'entrée ouvre en 1er lieu sur une cour intérieure ornée d'une fontaine, qui donne accès en continuité à la villa elle-même via une superbe porte vitrée pivotante offrant une perspective captivante sur la vue mer. Vous serez surpris par le volume du salon avec son plafond à 6m de hauteur, desservant d'un côté la salle manger ...

*At the top of a hill, offering a 360° panoramic view on the sea and the mountains, an exceptional contemporary villa with original architecture mixing tradition and open views. You access via a majestic driveway lined with cypress trees, to a beautiful paved courtyard. The front door opens first onto an interior courtyard adorned with a fountain, which gives access to the villa itself via a superb pivoting glass door, offering a captivating perspective on the sea view. You will be surprised by the volume of the living room with its 6 meter high ceiling, serving on one side the dining room and ...*

## MARTIN & BECKER

497 route de Nice - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

